

# *Destacan récords cubanos en Panamericano de Pesas*

---



La Habana, 3 abr (JIT).- La Federación Cubana de Levantamiento de Pesas catalogó de exitosa la participación en el reciente campeonato panamericano efectuado en Bariloche, Argentina.

Con cinco atletas, la representación de la Isla ganó ocho medallas (0-6-2) e implantó varios récords, según publica el ente en su página en Facebook.

Marifélix Sarría implantó una nueva marca panamericana juvenil en envión y dos para Cuba en esa categoría y la superior.

Además destacaron Yenuska Mirabal y Ayamey Medina, autoras de récords nacionales en arranque y envión, respectivamente.

La lid en Bariloche fue ganada, en el sexo masculino, por las delegaciones de México, Estados Unidos y Argentina, por ese orden. La justa femenina la dominaron estadounidenses, canadienses y aztecas.

Desde la Federación Cubana se destacó la participación de los árbitros internacionales Juan García Acosta y Neyvis Gala Rodríguez.

Este evento ofreció puntos para la clasificación hacia los Juegos Olímpicos de París 2024.



## **Radio Habana Cuba**